



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Aipda Asep SM Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur Sosialisasikan Keselamatan Berlalu Lintas Kepada Pelajar SD

Cianjur - [CIANJUR.FRN.CO.ID](http://CIANJUR.FRN.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 09:51



*Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, Aipda Asep SM, menjalankan sebuah kegiatan sosialisasi keselamatan berlalu lintas dan*

program dari Kapolres Cianjur kepada para pelajar SD. Kegiatan ini berlangsung di SDN Cicadas, Desa Mekarsari, Kecamatan Pagelaran, yang bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para pelajar tentang pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas. Senin (16/10/2023)

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Asep SM memberikan penjelasan tentang peraturan lalu lintas, tanda-tanda lalu lintas, dan pentingnya menggunakan helm keselamatan saat berkendara dengan sepeda atau sepeda motor. Ia juga menyampaikan kepada para pelajar untuk selalu berhati-hati dan patuh terhadap peraturan lalu lintas saat mereka berada di jalan raya.

Selain itu, Aipda Asep SM juga menyampaikan pesan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang mendorong para pelajar untuk lebih giat dalam belajar dan patuh terhadap semua aturan yang berlaku. Ia memberikan semangat kepada para pelajar untuk meraih prestasi di sekolah dan menjadi generasi muda yang berprestasi dan berperilaku baik.

Kegiatan sosialisasi ini mendapat apresiasi yang tinggi dari Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, yang menyampaikan penghargaan atas upaya Aipda Asep SM dalam memberikan pemahaman kepada para pelajar tentang keselamatan berlalu lintas dan nilai-nilai positif yang perlu dipegang saat mereka menjalani masa belajar.

Dengan kegiatan seperti ini, pihak kepolisian berharap bahwa para pelajar akan lebih sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas dan akan tumbuh menjadi generasi muda yang bertanggung jawab dan disiplin dalam mematuhi aturan. Ini adalah langkah positif dalam membangun kesadaran keselamatan berlalu lintas sejak dini dan menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi semua pihak.